
 

点 鐘・ソング 奉仕の理想 

― 会 長 挨 拶 ― 

 

関井 宏一 会長  

皆さん、改めましてこんにちは。 

暑い日がまだまだ続く中、先日九州のほうで大きな地

震がありまして、それがきっかけでいわゆる南海トラフ

の大地震に繋がるというようなことで、気象庁はじめ国

のほうから約一週間なんていう話が出ております。七夕

の日に、このへんもずいぶん大雨が降って、異常気象に

なりつつあるのかなというふうな状況であるような感

じがしますが、ぜひ明日明後日、お盆中はですね、でき

るだけ何事も無いように、地球のほうも落ち着いて頂き

たいというふうに思います。また、株式市場もですね、

ブラックマンデーレベルということで、乱高下が激しい

状況で、なかなか不安定な状況が続いているかなという

ふうに思いますが、そんな中、会の皆様方には心身とも

にロータリー活動を通じて清らかな日々を送って頂け

ればというふうに思います。以上です。 

 

 

 

 

 

 

―米 山 記 念 奨 学 金 授 与 ― 

 
米山奨学生 シェルパ・ニマ・テンディさん 

 

― 会 務 報 告 ― 

               関井 宏一 会長 

Ｒ ６． ８． ３（土）米山学友会イベント 

「ポリオ根絶キャンペーン㏌沼田まつり」 

於・沼田駅前 西田邸 

参加者 米山記念奨学生 シェルパ・ニマ・テンディ 

Ｒ ６． ８． ４（日）ＲＬＩファシリテーター研 

修会          於・前橋問屋センター会館 

参加者 毛塚  宏・山本  樹 

Ｒ ６． ８． ５（月）令和６年度館邑会後援会幹 

事会                  於・陽光園 

参加者 大澤 孝司・長柄  純 

 

今後の予定 
Ｒ ６． ８．２０（火）２４・２５年会 

              於・ちぎらホテル 

対象者 小池 敏郎 

Ｒ ６． ８．２１（水）米山指定校説明会 

         於・前橋問屋センター会館 

対象者 飯塚 一成 

Ｒ ６． ８．２５（日）クラブ活性化ワークショッ 

プ            於・前橋問屋センター会館 

対象者 関井 宏一・本島 克幸・山本  樹 

 

R.I 加盟承認 １９５８年６月２日 

Club ID  １３９５６ 

２０２４年８月９日(金) 第３２０３回例会報告（Ｎｏ，6） 

館林ロータリークラブ会報 

ロータリー２０２４～２０２５年度 

会員一人一人が主役、つながりを広げ、 

さあ行動しよう 
第２８４０地区 ２０２４～２０２５年ロータリーのテーマ 
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Ｒ ６． ８．３０（金）第４分区Ｂ５クラブ合同納 

涼例会（ホスト） 

於・ニューミヤコホテル館林 

Ｒ ６． ８．３１（土）第１回地区補助金委員会 

       於・前橋商工会議所会館 

対象者 山本  樹 

Ｒ ６． ９． ７（土）地区チャリティゴルフ大会 

        於・鳳凰ゴルフ倶楽部 

対象者 関井 宏一・飯塚 一成・石川 長司 

小池 敏郎・田部井孝一・矢島 孝昭 

Ｒ ６． ９．１４（土）ロータリー財団補助金管理 

セミナー               於・Ｇメッセ 

対象者 関井 宏一・小堀 良武・本島 克幸 

藤島  厚・山本  樹 

Ｒ ６． ９．２０（金）ガバナー補佐訪問 

        於・ニューミヤコホテル館林 

Ｒ ６． ９．２０（金）第３回クラブ協議会 

       於・ニューミヤコホテル館林 

対象者 理事・役員・各委員会委員長・地区役員 

地区委員 

Ｒ ６． ９．２９（日）ＲＬＩセミナー パートⅠ 

    於・前橋問屋センター会館 

対象者 本島 克幸・藤島  厚・毛塚  宏 

山本  樹 

Ｒ ６．１０． ４（金）ガバナー公式訪問 

        於・ニューミヤコホテル館林 

Ｒ ６．１０． ４（金）館林創意くふう作品展表彰 

式     於・アゼリアモール「アゼリアホール」 

Ｒ ６．１０． ８（火）関井年度第１回親睦ゴルフ 

コンペ         於・桃里カントリー倶楽部 

Ｒ ６．１０．１９（土）ＲＩ会長代理ご夫婦歓迎晩 

餐会            於・桐生グランドホテル 

Ｒ ６．１０．２０（日）地区大会／エクスカーショ 

ン   於・美喜仁桐生文化会館／桐生絹遺産めぐり 

Ｒ ６．１０．２７（日）ＲＬＩセミナー パートⅡ 

   於・前橋問屋センター会館 

対象者 本島 克幸・藤島  厚・毛塚  宏 

山本  樹 

Ｒ ６．１１．１５（金）第４分区Ａ・Ｂ１０ＲＣ親睦 

チャリティゴルフ大会（ホスト） 

於・ゴールド佐野カントリークラブ 

Ｒ ６．１１．２４（日）ＲＬＩセミナー パートⅢ 

    於・前橋問屋センター会館 

対象者 本島 克幸・藤島  厚・毛塚  宏 

山本  樹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

― 幹 事 報 告 ― 

 
小堀 良武 幹事 

 

１．例会場・例会時間の変更 

◆大泉ＲＣ  

８月１４日（水）→ 休 会（例会場夏季休暇のた 

め） 

８月２８日（水）→ ８月３０日（金）５ＲＣ合同納 

涼例会へ振替 

          受 付 １８：００ 

          会 場 ニューミヤコホテル 

館林 

◆太田ＲＣ      

８月 ８日（木）→ 休 会（定款第７条第１節によ 

り） 

８月１５日（木）→ 休 会（定款第７条第１節によ 

り） 

８月２９日（木）→ 第４分区Ａ５ＲＣ合同親睦例会 

          点 鐘 １８：３０ 

          会 場 ロイヤルチェスター太 

              田 

 

２．会報、週報 

◆館林ミレニアムＲＣ → ７月会報 

 

３．その他 

◆ガバナー事務所 

①ガバナー事務所夏季休暇のご送付 

【夏季休暇】８月１３日（火・祝）～８月１６日 

（金）まで 

②ＲＬＩセミナーのご案内 

【日 時】パートⅠ  ９月２９日（日） 

９：３０～１７：００ 

     パートⅡ １０月２７日（日） 

９：３０～１７：００ 

     パートⅢ １１月２４日（日） 

９：３０～１７：００ 

【会 場】前橋問屋センター会館 
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【登録料】各コース １名５，０００円 

（全コース出席 １名１５，０００円） 

【対象者】会長エレクト・次年度幹事 

（＋昨年度までに未受講コースのある方） 

 

◆館林商工会議所 

「商工たてばやし №４８８」のご送付 

 

― 委 員 会 報 告 ― 

花ハス遊覧船と関井年度第一回親睦ゴルフコンペの

お知らせ

 
親睦活動委員会 根岸 利正 委員長 

 

例会出席報告 

 
出席・ニコニコ BOX 委員会 森田 信一郎 委員長 

通算３２０３回例会 

会 員 数 

出席率算出会員数 

５５名 

５２名 

出 席 者 数 ３４名 

欠 席 者 数 １８名 

出 席 率 65.38％ 

前前回修正 76.47%～78.43％ 

 

 

― ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ ― 

☆関井 宏一会長          頂きました 

シェルパ君ようこそ、毛塚宏委員長卓話ありが

とうございます。 

☆本島 克幸副会長       頂きました 

毛塚常任委員長、卓話ありがとうございます。 

☆毛塚  宏会員           頂きました 

クラブラーニングファシリテーター委員会とセブ訪

問卓話をさせていただきますので。 

☆多田 善洋会員           頂きました 

本日夜間ＡＭ２：１５に文化会館小ホールにて館林ふ

るさと応援大使柳田大輝君のパブリックビューイン

グを開催しますのでご参加頂ければ幸いです。 

☆山本 樹会員         大変頂きました 

妻の誕生日にすてきな花をいただきました。 

☆根岸 利正会員          頂きました 

皆様お世話になっております。ハス花遊覧船に是非ご

参加下さい。よろしくお願いいたします。 

 

― 卓 話 ― 

 
プログラム健康増進委員会 今泉 始宏 委員長 

 
クラブラーニング常任委員会 毛塚 宏 委員長 
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 まず RI のほうは、参加者の活動を中心に据える

という RI の行動計画の目標の一環といたしまし

て、トレーニングというのは情報や知識を与えるこ

とですけども、特定の業務を行う際に、実演や説

明、その他の方法によって他人を訓練したり、スキ

ルを訓練したりすることができます。トレーニング

は参加者に対して行われます。そして、ラーニング

(学び)とは、スキルや能力を向上させるために情報

を吸収することです。人が学ぶ方法として、テーマ

について本で読んだり、アイデアについて議論した

り、スキルを実践したりすることが挙げられます。

ラーニングは、参加者が行うことです。クラブ・ラ

ーニングファシリテーターは「三人寄れば文殊の知

恵」を実現する４人目の役割ということで、会員が

知るべき情報を与えるのではなく、会員がアイデア

を共有できるよう導くのがファシリテーターという

ことで、ファシリテーターがロータリーをすべて知

っているわけではなく一緒に学んでいきましょうと

いうことでございます。私が指針に書いていたので

すけれども、例会時にロータリーミニ知識研修とし

て、例えば、ロータリー五大奉仕 クラブ奉仕、職

業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、新世代奉仕。この五

つ、五大奉仕の名称を翌週の例会で前週の出席者に

答えていただく形式で行います。 

 次にセブポートセンターの訪問記録でございま

す。今年 40 周年ということで、日程的に館林まつ

りが普通７月の第３週に行われていたのですけれど

も、今年は第２週で、セブの会長就任式というのが

毎年第２週の月曜日。14 日館林まつりだったんです

けれども、次の日 15 日の夜がセブの就任式なの

で、時間見ていただいたら 8：55 なので、 

 

4：30 に関井会長の会社の方に迎えに来ていただき

まして、セブに行って参りました。 

パシフィックエアというちょっと頼りなさそうな飛

行機だったのですけれども 

 
一応行って参りました。 

それで、左の方がフィリピン全部の地図なのです

ね。 

 
 

 
ピンク色の島がセブ島です。実はボホール島とセブ

島の間にあるマクタン島に昔から国際空港がありま
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す。だいたい日本人の 8～９割はマクタン島をセブ

島だと思い込んでいます。いよいよセブ島へ到着し

ますが、実はマクタン島。 

 
 

マクタンの空港は４年くらい前に直したということ

なのですけども、奇麗になっていました。 

 
夜の帰るときの空港の写真ですけれども、素晴らし

い空港になっていました。 

 
マクタンのほうに高級リゾートが存在しています。 
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セブ島はウォーターフロント セブシティ ホテル

＆カジノというところに、私 3 回行っているのです

けれども、いつもここに泊まりまして、根っからの

悪い癖が出ちゃいましてカジノで。今回は時間が無

くてできなかったのですけれども、1 勝 1 敗という

成績になっております。 

カジノホテルからの写真なのですけれども、 

 
中国資本がやっぱり今結構ホテルを作っていまし

た。 

それで、会長就任式が 40 周年と書かれていま

す。ハンドオーバーセレモニーとは後で出てきま

す。 

 
 

 
右から直前会長、私、関井会長、キット・ダレオン

本年度会長、フランシス・ウォルター・オング会長

エレクト。ノミニーになっているので、次の幹事が

来年の会長になるパターンだそうです。 
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貰った物ですが、これを掛けている人が、招待客と

なります。 

 
司会の人から始まって 

 
女性群のダンスが始まりまして 

 
関井会長 

 
スピーチですね。 

その後に大分南ロータリークラブは、初の女性会長

の長尾淳子さんという方が本当は来る予定だったの

ですけれども、お母さんが危篤になってしまったと

いうことで、幹事の倉園晴義さんがご挨拶を致しま

した。 

 

 
その後、横浜港南ロータリークラブの青柳民朗会長

がご挨拶を致しました。 
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これが構成図です 

 
これが 40 周年のインダクションプログラム 

 
6 時から終わりが 10：30 とすごい長丁場です。 

 

 
直前ガバナーのご挨拶 

 
メンバーと招待客が握手をするハンドオーバーセレ

モニー。 

 
直前会長のご挨拶 

 
キット・ダレオン今年度会長の挨拶。 
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日本語で字幕が出ています。 

 
ガバナー補佐挨拶 

 
カロリン・アンドレ―ド ガバナーご挨拶 

 
ガバナーと関井会長 

 
私、関井会長、ガバナー、本年度会長 

 
65 周年の時もご夫婦で来て、女の人を大切にすると

いうことで、これはメンバーの女性群の写真です。 

 
前 2 列がセブのメンバーで後ろが地区の関係の方 
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フィリピンの招待客と 

 
日本のメンバーと全体写真 

 

インダクションの会場が、前に行ったことのある人

はわかっていると思いますけど、セブカントリーク

ラブのクラブハウスでいつもやっていたんですけど

も、セブカントリークラブが直しているので、シテ

ィスポーツクラブということろになったのですけれ

ども、2026 年くらいまでにセブカントリーができる

ということで、コースのほうも改修しているらしい

です。メンバーを新たに募集するといっているので

すけど、セブカントリークラブの会員権、皆さんい

くらぐらいだと思いますか。1 ペソ 2.54 円(8 月 7 日

為替レート)。だいたい日本円でどのくらいだと思い

ますか。3,937 万ペソでだいたい 1 億円だというこ

とです。メンバーになりたい方はご自由に。 

 最後終わりと言うことで、セブのメンバーには予

定表を作って、送って頂いたのですが、通常ですと

横浜みたく 13 日、14 日、15 日、で 16 日に帰る

と。 

 
前に行った時の写真ですが、会長就任式だけではな

く、小学校に井戸などの設備を寄付して、 

 
日本の国旗が載っています。 

 
これはお昼を食べさせていただいた所。 
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これは夜です。スペイン料理のお店です。 

15 日の朝に行って会長就任式に出て、16 日ずっと

起きていて、17 日の夜中の飛行機だったので、16

日は起きているしかない、結局酒飲んでいるしかな

いので、小池さん夫婦に夜中の 11 時半ごろまで付

き合っていただいて、12 時近くに飛行場へ行きまし

た。Seeing is believing で、百聞は一見に如かずで、

セブロータリークラブは 40 周年記念の式典を行う

予定なので、来年の 6 月までには式典の通知が来る

かもしれませんね。ぜひ、若手メンバー、国際奉仕

委員会のほうでお願いしまして、若手メンバーに行

っていただきたいと思います。 

そこで、ロータリー五大奉仕とは何だったでしょ

う。直直前幹事さん、根岸さん、何でしょう。忘れ

ちゃった？ じゃあ、直前幹事さん、山本さん。五

大奉仕。(山本直前幹事)「クラブ奉仕、社会奉仕、

国際奉仕、職業奉仕、今まで我々青少年奉仕といっ

ていたのですけど、新世代奉仕」 

わかりました。このような感じでやりたいと思いま

す。ご清聴ありがとうございました。 

 

 

矢島 孝昭 S・A・A 

－本 日 の お 食 事－ 

 
麻婆豆腐 

◆例会日 毎週金曜日 12：10 より 

◆例会場 ニューミヤコホテル館林（館林市文化会館内） 

     館林市城町 3-1 TEL0276-50-1541 

◆事務所 館林信用金庫本店内 

     館林市本町 1-6-32 TEL･FAX 72-8181 

◆E:mail  tatebayashi.rc@cc9.ne.jp 
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